

ABSTRAK

Iqbal Junianda Usri: Dampak Tempat Pembuangan Akhir (TPA) Terhadap Masyarakat di Sekitar TPA Ampang Kualo Kota Solok.

Penelitian ini bertujuan untuk: 1) mengetahui dampak negatif TPA terhadap kebersihan lingkungan masyarakat yang bertempat tinggal di sekitar TPA Ampang Kualo Kota Solok. 2) mengetahui kondisi dampak negatif TPA terhadap kesehatan masyarakat yang bermukim di sekitar TPA Ampang Kualo Kota Solok. 3) mengetahui kondisi ekonomi masyarakat di sekitar TPA Ampang Kualo Kota Solok dengan adanya TPA di lingkungan mereka

Penelitian ini digolongkan ke dalam penelitian deskriptif kualitatif, Data yang digunakan untuk melengkapi penelitian ini adalah data primer. Data primer diperoleh dari hasil wawancara kuesioner langsung dengan masyarakat yang bermukim di sekitar TPA Ampang Kualo Kota Solok. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan teknik observasi, kuesioner dan dokumentasi. Teknik analisis data yaitu dengan cara reduksi, display data, interpretasi data dan pengambilan kesimpulan

Hasil dari penelitian ini adalah: 1) Masyarakat yang bertempat tinggal di sekitar TPA Ampang Kualo Kota Solok, memiliki kondisi lingkungan yang tergolong buruk karena lingkungan tempat tinggal mereka tercemar, seperti pencemaran udara, air dan tanah dan disisi lain estetika mata memandangpun kurang enak 2) Kesehatan masyarakat yang bertempat tinggal disekitar TPA Ampang Kualo Kota Solok tergolong buruk, hal ini disebabkan oleh lingkungan yang kotor menjadi penyebab utama untuk terkena penyakit. Jadi mereka rentan terkena penyakit, karena hampir keseluruhan masyarakat sekitar TPA mengalami gangguan kesehatan seperti diare dan penyakit kulit dan pernah menderita demam berdarah. 3) TPA Ampang Kualo Kota Solok juga memberi peluang baru bagi masyarakat yang tinggal di sekitar TPA, seperti pemulung dan pengepul. Dengan adanya sampah yang bertumpuk menimbulkan inisiatif baru untuk menciptakan lapangan kerja baru demi memenuhi kehidupan sehari-hari.

Kata Kunci :Kebersihan Lingkungan, Kesehatan Masyarakat, Ekonomi Masyarakat